

Rusia con más de 650 mil pacientes recuperados de la Covid-19



Moscú, 2 ago (RHC) Rusia suma hasta hoy 650 mil 173 pacientes recuperados del coronavirus SARS CoV-2, causante de la pandemia de la Covid-19, tras dar el alta médica en una jornada a tres mil 649 personas, indicó la televisión capitalina.

Al mismo tiempo, se reportaron 850 mil 870 casos positivos de Covid-19, de ellos cinco mil 427 en las últimas 24 horas, lo cual deja la cifra diaria por debajo de seis mil por décima tercera jornada consecutiva.

Con ello, el índice nacional de recuperación supera el 76 por ciento, señaló el estado mayor operativo ruso para combatir la Covid-19, citado por la televisión local.

Del total de contagiados en 85 regiones, mil 565 de ellos, es decir, el 28,8 por ciento, fueron asintomáticos.

La cifra de fallecidos asciende ahora a 14 mil 128, de ellos 70 registrados en la última jornada, lo cual constituye la cifra más baja desde el tres de mayo pasado. La letalidad se mantiene en 1,66 por ciento.

En esta capital se reportaron 12 decesos, en la provincia de Novosibirsk seis, en la de Sverdlov cinco, mientras que con cuatro per cápita esta la norteña ciudad de San Petersburgo, Moscú y Tula. Otras 23 regiones informaron sobre menos de tres casos letales por cada una.

Además, esta urbe registró 761 pacientes que rebasaron la enfermedad, para un total de 179 mil 322, en tanto fueron 664 los casos en un día, con un acumulado de 242 mil 128. Con ello, el índice de recuperación subió aquí a 74,06 por ciento.

De los hospitales también salieron 212 pacientes en el distrito autónomo de Janti-Mansisk, 201 en la provincia de Moscú, 159 en la comarca de Jabarovsk y 156 en Sverdlov.

Pese al elevado número de casos, el aumento diario nacional fue de 0,7 por ciento por oncenario día consecutivo y de 0,3 por ciento en esta urbe.

La Covid-19 sumó 199 nuevos casos en Sverdlov, 163 en San Petersburgo, y 157 en la provincia de Moscú.

El referido estado mayor operativo informó ayer que comenzaría el trabajo de cines y teatros al 50 por ciento de su capacidad, mientras los estadios de fútbol podrán llenarse al 50 por ciento, en lugar del 10 como hasta ahora. También reabren los centros recreativos para niños. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230367-rusia-con-mas-de-650-mil-pacientes-recuperados-de-la-covid-19>



Radio Habana Cuba